



DIOCESE OF SAN BERNARDINO

OFFICE OF THE BISHOP

Muy queridos Hermanos:

Como Obispo y pastor de esta diócesis, quiero expresar mi solidaridad con el pueblo Nicaragüense, por las preocupantes noticias que han corrido por el mundo, sobre la situación nacional del pueblo creyente en Nicaragua. Sabemos que la Policía Nacional de ese país entró a la curia episcopal de Matagalpa sacando a la fuerza al obispo diocesano Monseñor Rolando Álvarez y personas que le acompañaban.

Nuestra Diócesis de San Bernardino cuenta con una comunidad nicaragüense de católicos amantes de la Inmaculada Concepción de María. También hemos recibido pastores del clero de Nicaragua en diferentes momentos y nos hemos unido a ellos en ocasión de celebrar con su pueblo el amor a Nuestra Señora.

Me uno a los deseos de nuestro Papa Francisco, quien ha intercedido por un “diálogo abierto y sincero entre gobernantes y pueblo, para poner las bases a una convivencia respetuosa y pacífica”. Todos somos parte del Cuerpo de Cristo y les ruego nos unamos en oración por este miembro de nuestra Iglesia que sufre de la persecución y la violencia.

Estoy en oración con nuestros hermanos de Nicaragua y acompaño a sus pastores en estos tiempos difíciles para renovar nuestra esperanza en las promesas del Evangelio.

En el amor y la paz de Cristo,

Muy Reverendo Alberto Rojas
Obispo de la Diócesis de San Bernardino